
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

昨年度育ててきた、綿の実から綿を仕分けして、島原の「アイアカネ工房」さんに送ります。 

無農薬で育てるため、難しいこともありましたが、なんとか収穫でき、子どもたちと仕分けま

で楽しむことができました！ 

綿のふわふわした感触は、子どもたちの気持ちを和らげ、仕分けの作業は集中力も育ててくれ

ました。 

何より、この綿から作られる様々な製品にも興味を持ってくれ、貴重な体験ができました！ 


